

『夢が育つ学校』『夢が実現する地域』

令和7年1月27日(月)

第11号

笠松小学校



# 笠松小だより



学校の教育目標:みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子

## 今年も早いものでもうすぐ2月です!

### ～時代の流れを感じます～

令和7年がスタートし、早くも1か月が過ぎようとしています。「立春」が近づいているとはいえ、まだまだ寒さが厳しい今日この頃です。2月は日数が少ないこともありますが、あっという間に過ぎてしまいます。登校する日を数えると、今年度もあと40日程となりました。残りの日を元気に登校できるように、体調管理をしっかりといただきますようお願いいたします。

現在、インフルエンザの流行に伴い、岐阜県でも緊急事態宣言が発出されています。まだまだ気の抜けない状況です。引き続きご家庭の協力を得ながら、学校全体で予防に力を注いでまいります。

さて、ここ数年のIT(情報技術:information technology)の進歩はすごいものがあります。特にAI(人工知能:artificial intelligence)の進歩には、驚かされます。将来的にほとんどの仕事は、AIがこなすようになるまで言われています。学校教育の分野でも、IT機器の導入が進んでいます。今後はさらに、



AIによる個別指導が進んでいくことが予想されます。全員が同じ黒板を見て学習する一斉授業においては、学習速度に対応しきれない現実があります。その点AIを活用すれば、すぐに理解できた人には、どんどん新しい課題を与えることができるし、なかなか理解が進まない人には、スモールステップで理解できるようにすることもできます。そう考えるとAI先生で十分じゃないかとも思えます。もしかすると、学校に来なくても学習が成立する時代が来るのかもしれないと考えてしまいます。でも一方で、人を育てるのは人であるべきという考えもあります。学校という小さな社会の中で、人と学び合いながら育つべきだろうと考えています。たとえ、AIが感情をもつような時代がきたとしても、人の感情とは全く別のものであることを忘れないようにしないと

いけないのではないかと思います。便利で、有効に活用できるところは、しっかりと取り入れていき、人でしかできないところと区別しながら、AIと共存していくことが大切なのだろうと思います。AI先生とは、夢のような話ですが、もうそこまで来ているような気がします。国の施策もさらにどんどん進みそうで、学校が振り回されないように地に足を着けた教育を目指していきたいと考えています。



## ★★2月8日(土)授業参観について★★

お子様の学校での様子や普段の授業の様子を知っていただきたく、下記の要領で授業参観を実施いたします。

つきましては、御多忙の折とは存じますが、是非とも御参加いただきますようお願いいたします。

平成7年2月8日(木) 授業参観  
9:20~10:05 全学級『道徳』



岐阜県道徳教育奨励協会関係者の参観も兼ねています。また、式典・表彰会場になります。ご理解よろしくようお願いいたします。

学習内容等、詳細につきましては、配布しました授業参観案内にてご確認ください。

## 卒業証書授与式について

3月25日(火)に予定しています卒業証書授与式は、在校生を代表して5年生も参加します。1年生から4年生は、昨年度同様に休みとなります。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。



## ★2月・3月の主な行事★

(令和7年1月27日現在)

### 2月

- 3日(月) クラブ(最終)
- 7日(金) 朝の読み聞かせ
- 8日(土) 授業参観(道徳)  
公開授業・記念式典
- 10日(月) 振替休日
- 11日(火) 建国記念の日
- 17日(月) 委員会
- 18日(火) 国語チャレンジ大会取組開始
- 19日(水) たてわりあそび
- 25日(火) ※クリーンタイム
- 26日(水) 国語チャレンジ大会
- 27日(木) 算数チャレンジ大会取組開始
- 28日(金) 通学班会  
安全・安心パートナーの会



### 3月

- 3日(月) ありがとうの会 委員会
- 6日(木) 算数チャレンジ大会
- 7日(金) 学校運営協議会
- 12日(水) たてわりあそび
- 21日(金) 卒業式総練習
- 25日(火) 卒業証書授与式(1~4年生お休み)
- 26日(水) 修了式・離任式
- ★3月27日~4月6日 春休み
- ★4月 7日(月) 令和7年度始業式・入学式



※印は、地域の方と一緒に活動しています。  
一緒に活動してくださる方、大歓迎です。  
ご協力をよろしくお願い致します。

- ・たてわりそうじ 13時25分から40分
- ・クリーンタイム 8時15分から30分

## 『書き初め会』 ~新しい年を迎え、気持ちを込めて書きました~

1月9日(木)、3年生から6年生は学年ごとに講堂で、宮城道雄さん作曲の「春の海」が流れる中、書き初めに臨みました。子どもたちの表情から、緊張感と真剣さが伝わってきました。また、1・2年生は各教室で、硬筆を行いました。はねやはらいに気を付け、用紙のマスの中に丁寧に書きました。日本の伝統的な行事の意味を考えながら、取り組むことができました。